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質問・要望 内容

質問
中核市移行推進事業は必要なのか。他県の県庁所在地の状況はどうか。

回答

中核市に移行するには、人口３０万人以上が要件であったが２０万人以上に緩和されており、福井市は平成３１年
４月に移行したいと考えている。金沢市、富山市も既に移行していて、他にも移行を表明している市がある中、福
井市も中核市に移行することにより、市民生活が快適になるようにしていくことが大事であると考える。

意見要望
NPO団体や公的活動に対するハピリンの会議室利用料の減免や会場費の助成を充実させてほしい。

質問
木田、中藤、森田地区の放課後児童クラブの待機児童の解消はいつになるか。

回答

平成２７年度に全地区において希望者全員が入れるようになった。中藤についてもスぺ―スが広がり待機児童は解
消されていると認識している。

質問
ごみ処理施設整備事業費として１,２００万円計上されている。事業内容が新ごみ処理施設整備検討委員会の設置と
整備計画等の策定とあるが、なぜこれだけの予算が必要になるのか。

回答

大がかりな建設工事となる事もあり、外部機関に委託して進めていかなくてはならないことからこれだけのお金が
かかると認識している。

意見要望
これから民生委員は大事になる。交通費か何かの手当程度ではなく、民生委員の報酬をもっと引き上げるべき。
やってもらうことや、権限もふやすべきではないか。

質問
企業が本社機能を福井に移したときの特典や移してもらうための有効な仕掛けはないのか。福井の安全面をPRす
ることも大切なのではないのか。

回答

企業の意向を鑑みながら行っている。福井市も企業誘致に取り組んでおり、企業立地条例が改正され企業に対する
助成金が以前より増えた。ただ、そのような方法での企業誘致が経済活性化に繋がるのかどうかの議論をしながら
進めている。

意見要望
八幡山、足羽山、兎越山の足羽三山は福井の宝である。桜、舗装、ガードレールの整備に加え、トイレが本当にき
れいに清掃されていることに感謝している。
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質問・要望 内容

質問
国民健康保険税の値上げの前に滞納者への呼びかけや出来る事はあるのではないか。

回答

国保の被保険者は高齢者や低所得者、フリータ―などといった方が多く占めている。そのような中にあって平成１
６年から赤字が続いている。これまでも年々改善策を講じてきている。実際収支を合わせるためには一人当たり７,
２００円必要となるが、今回の値上げは２,４００円にとどめている。なんとかご理解頂きたいとともに、これから
は国全体、県全体で制度自体の見直しが必要になってくると思う。

意見要望
議会報告会は決定したことを報告しているだけなので不満。私たちの思いを反映した報告会をして欲しい。

意見要望
孤独死の問題について、福井も他人事ではない。市、県、市民とともに議員も力を合わせて解決していかなくては
ならない。もっと議員と市民が近くならないと、気持ちが伝わらないのではないか。

意見要望
フェニックス通りで渋滞を引き起こすボトルネックとなっている部分（新木田交差点～花堂）の解消を進めていた
だきたい。

意見要望
自転車事故は加害者に重い賠償責任が発生する。個人賠償責任保険やＴSマークの活用をしてほしい。

意見要望
放課後児童健全育成事業について、諸外国では子どもをひとりにしておくことは重罪と認識している。もっと子育
て支援の充実をお願いしたい。

意見要望
地域包括支援センターの職員の話が素晴らしかった。もっと議員も耳を傾けるべき。

意見要望
議会報告会には高齢者支援の予算概要がなかった。報告にいれてほしい。

意見要望
高齢者といっても元気な人が多い。元気な高齢者を地域のボランティアに活用するべきではないか。

意見要望
ごみ出しのルールやマナーをもっと周知させるべき。
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